



La actual administración se encuentra en la recta final del sexenio y aprovecho la ocasión para despedirme en esta edición como Director de la Facultad de Ingeniería. Representó un gran honor para mí el haber ocupado el cargo en estos años y agradezco a los alumnos, personal docente y administrativo por su colaboración y aprecio hacia mi persona, pero principalmente hacia la Facultad.

Durante esta administración la Facultad funcionó con los procesos de rutina y con la actualización e innovación de las áreas que así lo requirieron. Por ejemplo, se realizó la reacreditación de la mayoría de los programas académicos de licenciatura, se llevó a cabo la incorporación de programas de posgrado al Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC), obtuvimos el reconocimiento al Perfil Deseable del Programa para el Desarrollo Profesional Docente (PRODEP) y logramos la incorporación al Sistema Nacional de Investigadores (SNI) de un número importante de profesores.

Quiero destacar también la participación de los estudiantes de licenciatura y posgrado en proyectos del sector productivo, así como el intercambio académico de nuestros alumnos con otras instituciones.

Asimismo, nos ocupamos de la activación de la revista Ingeniería a la cual se le cambió el nombre por FINGUACH para que fuera posible el registro de marca e ISSN.

La infraestructura de la Facultad aumentó con la construcción y equipamiento de cuatro edificios: el Centro de Resonancia Magnética, el Auditorio Fernando Aguilera Baca que alberga también la sala de maestros, la segunda etapa de un edificio en el Tecno Parque y el edificio de laboratorios de Ingeniería Aeroespacial.

Por otra parte, los programas de licenciatura y posgrado han conservado su pertinencia y esto se comprueba con la incorporación de nuestros egresados al sector productivo aunado a la impartición con éxito de los programas de posgrados en otras ciudades como la Maestría de Vías Terrestres en Guadalajara y Tabasco; la especialidad en Valuación impartida en Ciudad Juárez; además este semestre se abrió una extensión de la Facultad en el campus de Hidalgo del Parral, Chihuahua con la carrera de Ingeniería Civil.

Para finalizar agradezco a todas las personas que de manera directa o indirecta hicieron posible el cumplimiento del Plan de Desarrollo 2010-2016 de la Facultad de Ingeniería.



Atentamente

M.I.
Ricardo Ramón Torres Knight

Vinculación

